
冬季教職員研修会、後期研究報告会へのご参加ありがとうございました。
冬季教職員研修会については本校以外の先生方が30名以上とたくさんの方に参
加していただきました。また、後期研究報告会については、各学年の先生方に
発表していただき、多くの実践を知ることができました。下記のアンケートは
冬季教職員研修会のものになります。多くの意見をいただくことができました
ので、少しずつ改善し、次年度に活かしていければと思います。

令和6年3月1日金曜日
文責：教育推進部 福士

研究だより第5号

【アンケート結果①】

【アンケート結果②】
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研修で特に参考になった項目・内容を教えてください。
・操作の仕方
・canvaの使い方、実践 Google formの宿題の活用
・グーグルレンズ等、実際に授業で使っている機能の紹介が参考になりました。
学年発表で授業の様子も実際に見れて良かったです。

・◎Googleカメラ AI検索などの機能 ◎ホワイトボード機能の活用例 ◎リト
ミック

・ホワイトボードの活用の可能性、アンケート機能で手紙を書く、地図アプリ
も面白かったです。書くことや話すことが苦手な児童への補助や意欲付けな
ど、使い方次第なのだと考えさせられました。

・実際にやってみるところは、すぐに使えそうで、よかったです。
・実際にアプリを活用して体験ができたこと
・今まで、支援の児童に検索する調べ学習しかしてこなかったが、AIを使って
いこうと思った。 Jamboardが使えなくなることは知っていたが、代わりに
なるものが見つかっていなかったので、Canvaを知れて良かった。

・Googleフォームで手紙を書くという発想におどろきました。本来の活用法と
は違うけど、子ども達が勉強しやすい環境を用意してあげられると思いまし
た。

・キャンバーの使い方
・地図アプリは即戦力として生単の授業で使いたいです。また、canvaもこち
らの準備次第で工夫して使えそうだなと感じました。

・学級新聞が参考になりました。
・具体的なICTの活用について
・実態が異なる子ども達がＩＣＴを活用する際のヒントがたくさんありました。
・Googleレンズで名前を調べるのは目からウロコでした。調べ学習につなげや
すいと思いました。 canvaで作成することで、成功体験が得られる、という
のも新しい視点でした。

・ICTの実践
・さまざまなICT活用のアイデアを知ることができ、とても勉強になりました。
タブレット等を使い、どのようなことができるかという具体的な内容につい
ての説明を多く、参考になりました。

・文章作成へのアプリの活用
・ICTの活用
・確認学年によるICTへの取り組み、研修の進め方、パネルセッション
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研修の運営に関して、ご意見やご要望を教えてください。

・印刷が見づらかった。

・暖かい部屋を用意していただきありがとうございました。 各学年の実践の

様子もビデオで見せてもらえて様子がわかりました。

・大変勉強になりました。 ありがとうございました。

・とても有意義な時間でした。ありがとうございました。

・場所の変更等、大変だったと思いますが準備等お疲れさまでした。ありがと

うございました。

・ありがとうございました。

・短い時間でしたが、非常に勉強になりました。ありがとうございました。

・親切に操作方法も教えていただき、本当にありがとうございました。

・授業実践発表がわかりやすくて良かった

・当日の会場変更にも可及的速やかに対応されていて、有り難いなと思うと共

に大変だなと感じました。ありがとうございました。特にICTの分野で即

効性のあるアイデアが沢山紹介されていたので、今後も受け続けたいです。

・受講しやすい環境でした。

・演習を交えての研修は非常にわかりやすかったです。ありがとうございまし

た！

・気温などを配慮していただきありがたかったです。

・ICTを活用積極的にしながら個別最適な学びを進めていきたいと思った

・ご準備、当日のわかりやすいご説明、たいへん参考になりました。

・冬休み中の研修会のため参加しやすかったです。

令和6年3月1日金曜日
文責：教育推進部 福士
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今後受講したい研修のテーマを教えてください。

・特別支援でのタブレット課題の宿題を色々実践していることを教えて欲しい

です。

・ICTは今後も学んでいきたいです。

・ICTの活用、授業実践 情報活用の研究授業

・同じような内容になりますが、ICTを活用した授業の様子を、もう少しゆっ

くり見たかったです。

・小学部、特に低学年でも使えるものや使い方について、教えてください。

・ICTのより効果的な使い方。

・本来の機能とは違うけど、子どもの学びにつながる機能の使い方。

・生成ＡＩの公務、授業活用などをさらに

・ICTの利活用（継続）

・ドロップトークについて知りたいです。

・先生方のICT活用方法も去年の教材教具シートのように、持ち寄って交流で

きると良いかなと思いました。

・ＩＣＴ活用の実践を交流できるとよいです。

・実践例をいろいろ知りたいです。

・今後もICT機器やweb上のアプリ等の活用方法についてご教示いただきたいで

す。

・授業で使える教材やアプリの紹介と説明

・遊びについて

令和6年3月1日金曜日
文責：教育推進部 福士

☆今後の予定について→ ３／15（金） 研究のまとめ

☆研究報告にあたり、作成していただいたパワーポイントのデータの保存先
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